



Esto es soñar en grande!

## Descripción

En un momento en que hay muchos gobiernos y empresas privadas en la carrera por conseguir la dichosa vacuna que acabe de una vez con esta pandemia; dos chicas de Chile y Argentina que se conocieron al azar haciendo un curso de estudios, decidieron soñar en grande y, sin más medios que su esfuerzo personal y muchísima ilusión, se propusieron poner a todo el mundo a rezar 3 rosarios implorando a nuestra Madre por el fin de la pandemia. Isa (24 años) y Trini (27 años) son las protagonistas de este sueño al que llaman *“Romería Internacional”*, en respuesta al constante pedido del Papa Francisco que llama a todos los fieles a rezar el Santo Rosario rogando a la Virgen que interceda por nosotros.

En la primera Romería Internacional se convocaron a 21 países de América para rezar 3 partes del Rosario en 3 idiomas (español, inglés y portugués) el pasado sábado 9 de mayo. *“Cuando empezó la cuarentena en Argentina, organicé video llamadas todos los días para rezar el Rosario acompañada por amigas. Nunca dejé de invitar a Trini, quien se nos sumaba a diario desde Chile”*, nos cuenta Isa, que conoció a Trini en una semana de estudios en Buenos Aires, Argentina. *“Cuando regresé a Chile”* recuerda Trini- *llegó la pandemia a nuestro país y aunque ha sido muy doloroso, nos trajo también cosas buenas. Poder juntarme virtualmente con mis amigas hizo que me sintiera más cercana a las argentinas. Al final daba igual si estábamos en la casa de al lado o al otro lado de la cordillera.”* Rezando el rosario juntas, con varias amigas, así nació la idea de organizar esta primera Romería Internacional. *“Quería que mis amigas chilenas y alguna otra extranjera pudieran vivir la misma experiencia de rezar el Rosario a la distancia, tan lejos pero tan cerca a la vez”*, asegura Trini.

El 14 de abril de 2020 fue el día que se sembró la semilla y enseguida *“nos pusimos manos a la obra”*, recuerda Trini, que junto a Isa se dedicaron a llamar amigas que conocían en México, Brasil y Bolivia. Poco a poco esas amigas fueron sumando a más amigas y así comenzó todo. *“Muchas que invitábamos a la romería nos animaron a sumar más países y nos comenzaron a llegar mensajes de toda América.”* Se diseñó un flyer que comenzó a correr por las redes! Así se sumó Ana Carolina, una peruana de 28 años a quien un día le llegó un mensaje por WhatsApp invitándola a la primera Romería Internacional. *“Me sorprendió gratamente que en el flyer con la zona horaria de Perú.”* cuenta Ana Carolina- *Ah estaban los números de celular de Isa y Trini. Les envié un mensaje para unirme a la iniciativa y pasar la voz a más personas. Al hablar con Isa, me entusiasmé tanto que acepté que me incluyeran para ayudar en la*

*coordinación, pues se había acordado que cada país tuviera dos representantes para rezar alguna parte de la romería.¿?*

Los 5 países que se habían convocado inicialmente rápidamente se convirtieron en 21 países: Chile, Argentina, Perú, Bolivia, Brasil, Ecuador, Uruguay, Paraguay, Colombia, Venezuela, Panamá, Honduras, Guatemala, México, Nicaragua, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, Puerto Rico, Estados Unidos y Canadá. *¿?Perdimos el control de la situación ¿?relata Isa emocionada- Inicialmente pensamos involucrar a 100 personas, pero de repente nos dimos cuenta de que había muchísima más gente invitada. ¿?Soñad y os quedaréis cortos¿?, repetía San Josemaría a sus hijos. ¿Nada más cierto!¿? El problema ahora era ¿cómo conseguir una plataforma en la que todos pudieran conectarse a la vez? ¿?Tocando varias puertas dimos con la Capellán de la Universidad Austral en Argentina y al Padre Luis Caballero nos apoyó desde el principio, facilitándonos una cuenta de Zoom para mil usuarios. ¿Cuánto se lo agradecemos!¿?*

Sábado 18 de abril ¿Se llegó el día! Media hora antes de iniciar a Romería habían 21 encargadas listas para ingresar al link y organizar el encuentro. Muchos tenían su micrófono encendido y se iban presentando: *¿?Soy de Guatemala, qué linda iniciativa¿?. ¿?Hola, ¿se me escucha bien? Soy de Nicaragua¿?¿?¿?Me animo a encender el micrófono frente a 400 personas desconocidas y comencé a pedirles silencio ¿?recuerda Isa- Les comenté que faltaban 35 minutos para comenzar la romería y que esperábamos a que llegaran los demás invitados. Les propuse escucháramos algunos cantos y sin más palabras puse música¿?. A la hora indicada con mil participantes comenzó la romería rezando el primer rosario desde Canadá, luego lo lideró Estados Unidos y así fue recorriendo toda América hasta llegar al sur y culminar en Argentina, donde había nacido este sueño.*

*¿?En mitad del primer misterio, el internet en casa de Isa se cortó e inesperadamente se le cerró la pantalla de Zoom¿?, nos cuenta Trini. ¿?Intentaba entrar al link una y otra vez y saltaba un mensaje que decía: ¿?Esta reunión ha alcanzado un máximo de 1.000 participantes. Inténtelo de nuevo más tarde ¿?recuerda Isa-. Angustiada, comencé a pedirle a Nuestra Madre que me ayudara a volver a entrar ¿?continúa Isa- y después de unos 15 intentos lo logré. Ya iban por el Tercer Misterio.¿? Llegando al fin de la reunión las organizadoras del encuentro agradecieron a todos por haberse sumado a este rato de oración que había logrado unir a toda América y los invitaron a una nueva Romería Internacional el sábado 16 de mayo. ¿?¿Esto había que repetirlo!¿?, asegura entusiasmada Trini.¿*

Desde Perú Charito (de 26 años) nos cuenta que este encuentro *¿?Fue realmente maravilloso. Mientras más gente se conectaba, me sentía una gotita en el mar inmenso, pero todos juntos hacíamos más fuerza, y por amor a Ella, rezamos para que interceda por el mundo entero. Fue increíble ver cómo culturalmente somos tan distintos, y al mismo tiempo tan iguales: somos todos hijos de María. ¿Cuánto se puede hacer siendo tan solo una gota! ¿Es una de esas experiencias que quiero repetir!¿?*

Sin lugar a dudas Charito y todas las personas que quieran unirse a este gran sueño, podrán volver a rezar el rosario junto a miles de personas, esta vez del mundo entero; pues este par de emprendedoras sueñan con llegar ahora ¿ja todo el mundo! El próximo sábado 6 de junio a las 11:00 am de Nueva York tendrá lugar la Tercera Romería Internacional para rezar por la unidad de la Iglesia, la paz en las familias y el fin de la pandemia. La Romería comprende 3 rosarios que se

---

rezarÃ¡n en 50 paÃses y 10 idiomas distintos. Esta vez la transmisiÃ³n serÃ¡ en vivo por su propio canal de YouTube: RomerÃ¡a Internacional.

[www.linktr.ee/romeriainternacional](http://www.linktr.ee/romeriainternacional).

AsÃ que ya saben, Â¡nos vemos este sÃbado en la RomerÃa Internacional!

[www.fromstanfordhospital.blogspot.com](http://www.fromstanfordhospital.blogspot.com)